

Communiqué de presse

Le 21 avril 2023

Incendie au plateau de Beille

Vendredi 21 avril 12h45

L'important incendie qui s'est déclaré ce matin au plateau de Beille est toujours en cours.

Ce jour, à 07h56, le centre de traitement de l'alerte (CTA) du service départemental d'incendie et de secours de l'Ariège a été informé d'un incendie dans le bâtiment du plateau de Beille. Les secours se sont immédiatement rendus sur place, où des gendarmes se trouvaient déjà.

Immédiatement, les sapeurs-pompiers de l'Ariège ont engagé trois engins pompes, deux grandes échelles, trois véhicules porteurs d'eau grande capacité, une ambulance, un groupe « commandement » et un drone. Actuellement, une dizaine de gendarmes et quarante-cinq sapeurs-pompiers dont un infirmier se trouvent sur les lieux.

A 12h45, le feu est toujours en cours.

Aucune victime n'a été déplorée dans ce sinistre.

Une enquête a été ouverte par les services de gendarmerie pour déterminer les causes de l'incendie.

Sylvie Feucher Préfète de l'Ariège, tient à remercier l'ensemble des sapeurs-pompiers et des forces de l'ordre mobilisés aujourd'hui.